
 

Kinder und Jugen

 

Antrag auf Bezuschussung
 

Sehr geehrte Mitglieder des Ortsrats der Ortschaften Helstorf, Esperke, Warmeloh und 
Vesbeck.  

Die Esperker Löschteufelchen und die Jugendfeuerwehr Esperke wollen gerne die in 
Jahre gekommenen Bierzeltgarnituren ersetzten.  Wir nutzen die Bierzeltgarnituren r
gelmäßig für das Zeltlager und andere Aktivitäten bei den Diensten der Kinder und J
gendabteilung.  Die bisherigen Bierzeltgarnituren blicken auf eine lange Einsatzgesc
te zurück und begleiten die Jugendfeuerwehr schon seit vielen Jahrzehnten durch die 
Zeltlager. Diese Zeit hat aber immer mehr Spuren hinterlassen. So sind die Holzplatten 
der Tische und der Bänke teilweise nicht mehr richtig fest und fangen an zu split
Außerdem geben Die Verbindungen der Metallteile allmählich auf.  Wir würden uns sehr 
darüber freuen, wenn und der Ortsrat bei der Beschaffung von 4 neuen Bierzeltgarnituren 
unterstützen würde. Wir haben uns schon 
und sind fündig geworden. Der Vorteil der neuen 
platten breiter sind und dadurch auch noch besser für das Bast
wehr geeignet sind. 

Wir würden uns sehr darüber freuen, wenn und der Ortsrat bei der Beschaffung von 4 
neuen Bierzeltgarnituren unterstützen würde.
 
Der Kaufpreis einer Garnitur beträgt zurzeit 167 
Stück auf 668 € belaufen. 

Wir würden uns über eine positive Antwort freuen und verbleiben bis dahin mit 
freundlichen  Grüßen. 
 
 
 
Florian Gebhard 
Jugendwart 
 

 
 
 
Catherina Grzib
Kinderfeuerwehrwartin

 

 
Kinder und Jugend-

feuerwehr  
Esperke 

Esperke, den 09.10.2023

Bezuschussung durch den Ortsrat  

Sehr geehrte Mitglieder des Ortsrats der Ortschaften Helstorf, Esperke, Warmeloh und 

Die Esperker Löschteufelchen und die Jugendfeuerwehr Esperke wollen gerne die in 
Jahre gekommenen Bierzeltgarnituren ersetzten.  Wir nutzen die Bierzeltgarnituren r
gelmäßig für das Zeltlager und andere Aktivitäten bei den Diensten der Kinder und J
gendabteilung.  Die bisherigen Bierzeltgarnituren blicken auf eine lange Einsatzgesc
te zurück und begleiten die Jugendfeuerwehr schon seit vielen Jahrzehnten durch die 
Zeltlager. Diese Zeit hat aber immer mehr Spuren hinterlassen. So sind die Holzplatten 
der Tische und der Bänke teilweise nicht mehr richtig fest und fangen an zu split
Außerdem geben Die Verbindungen der Metallteile allmählich auf.  Wir würden uns sehr 
darüber freuen, wenn und der Ortsrat bei der Beschaffung von 4 neuen Bierzeltgarnituren 

Wir haben uns schon Gedanken um das Passende Modell gemacht 
Der Vorteil der neuen Bierzeltgarnituren ist, dass die Tisc

platten breiter sind und dadurch auch noch besser für das Basteln mit der Kinderfeue

Wir würden uns sehr darüber freuen, wenn und der Ortsrat bei der Beschaffung von 4 
neuen Bierzeltgarnituren unterstützen würde. 

einer Garnitur beträgt zurzeit 167 €. Damit würde sich die Inv

Wir würden uns über eine positive Antwort freuen und verbleiben bis dahin mit 

Catherina Grzib 
Kinderfeuerwehrwartin 

 
 
 
Fabian Adoms
Ortsbrandmeister
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Esperker Löschteu-

felchen 

Esperke, den 09.10.2023 

 

 

Sehr geehrte Mitglieder des Ortsrats der Ortschaften Helstorf, Esperke, Warmeloh und 

Die Esperker Löschteufelchen und die Jugendfeuerwehr Esperke wollen gerne die in die 
Jahre gekommenen Bierzeltgarnituren ersetzten.  Wir nutzen die Bierzeltgarnituren re-
gelmäßig für das Zeltlager und andere Aktivitäten bei den Diensten der Kinder und Ju-
gendabteilung.  Die bisherigen Bierzeltgarnituren blicken auf eine lange Einsatzgeschich-
te zurück und begleiten die Jugendfeuerwehr schon seit vielen Jahrzehnten durch die 
Zeltlager. Diese Zeit hat aber immer mehr Spuren hinterlassen. So sind die Holzplatten 
der Tische und der Bänke teilweise nicht mehr richtig fest und fangen an zu splittern. 
Außerdem geben Die Verbindungen der Metallteile allmählich auf.  Wir würden uns sehr 
darüber freuen, wenn und der Ortsrat bei der Beschaffung von 4 neuen Bierzeltgarnituren 

um das Passende Modell gemacht 
garnituren ist, dass die Tisch-

eln mit der Kinderfeuer-

Wir würden uns sehr darüber freuen, wenn und der Ortsrat bei der Beschaffung von 4 

€. Damit würde sich die Investition für 4 

Wir würden uns über eine positive Antwort freuen und verbleiben bis dahin mit  

Fabian Adoms 
Ortsbrandmeister 


